

DUNKERQUE (59)

Halle aux Sucres



COMMUNAUTÉ
URBAINE
DE DUNKERQUE

pierre | louis | faloci
architecture et paysage contemporain

Maitre d'ouvrage
Communauté Urbaine de
Dunkerque

Partenaires
Architecte P.L. FALOCI

Type de marché
Mission de base

Missions IGREC
BET TCE et Économiste

Surface
13 500 m²

Montant de travaux
25 000 000 € HT

Dates
2009-2016

Présentation du projet

Dans un bâtiment patrimonial, création d'un équipement culturel dédié au thème générique de la ville et du territoire. Cet « Entrepôt des Sucres » a été construit à la fin du XIXème siècle par l'Architecte Denfert. Les façades sont conservées, et l'intérieur est restructuré pour recevoir un centre de la Mémoire Urbaine, des Archives (1 000 m²), un Learning Center, la Direction de l'Urbanisme et l'Institut National Spécialisé d'Etudes Territoriales (INSET) avec un amphithéâtre et un restaurant. Le projet fait l'objet d'une démarche HQE, avec cible Gestion de l'Énergie Très Performante et recours aux énergies renouvelables avec l'installation d'une pompe à chaleur sur eau de mer.

Démarche HQE

Gestion de l'énergie très performante

Recours aux énergies renouvelables avec
l'installation d'une pompe à chaleur sur
eau de mer